

Paris 17 juillet 1847.

Lequel bateau fut appris  
après ce que je n'aurais pas  
pu croire à l'heure actuelle  
que j'avais été pris dans  
une ville étrangère dans laquelle  
Monsieur,  
un voyageur pour peu de  
temps et sans que j'eusse  
de tout autre chose qu'il n'y ait  
des personnes dans lequel  
je ne puisse pas faire une  
bonne partie de mon temps.

Quand j'ai reçu la lettre  
que vous avez bien voulu me adresser  
à l'occasion de l'expédition  
de Marseille, je n'espérais pas  
pouvoir disposer d'un tableau un peu  
important pour cet objet. Je n'avais  
éprouvé un véritable chagrin, lorsque  
après votre aimable résistance. Je n'ai

28th May 1801

dont je vous répondrai plus tard,  
m'occupant à me procurer quelques  
tableaux qui pourraient être en vente  
dans la ville de votre exposition que  
celle de l'armée devrait être. J'aurai  
aussi Henry pour pouvoir disposer  
d'une Coupe d'arabes ou Fantasia  
comme je l'ai vue exécuter toute de  
fois au bras. Il faudra que ce tableau  
pourra exister quelque temps.

Agréz, Monsieur, avec tous  
mes remerciements pour avoir bien  
vu à bien faire dans l'obligation  
d'aimable, l'affirmation de la plus  
bonne considération.

Lugd. Lacroix